

# Strategiepartei

## Finanzierung

Um eine politische Partei im Kanton Basel-Stadt zu finanzieren, sind pro Jahr etwa Fr. 250'000.-- nötig. Zumindest sollte in einem Wahljahr diese Summe erreicht werden, also im Jahr 2016 ([vgl. Phasenplan](#)).

Mögliche Finanzierungsquellen sind:

- Mitgliederbeiträge und -spenden; bei einem Mitgliederbeitrag von Fr. 100.-- pro Jahr ergeben 2'500 Mitglieder die geforderten Fr. 250'000.--.
- Förderverein
- Spenden durch Dritte (Privatpersonen oder Organisationen)
- Projektbezogene Spenden, z.B. für Kampagnen
- Spendensammlungen durch Profis und/oder über das Internet